



Datum: 06.11.2015

Städte- und Gemeindebund ehrt Präsidiumsmitglieder:

Silberne Ehrennadel für Eberhard Brecht und Lutz Trümper

Magdeburg.- Der Städte- und Gemeindebund Sachsen-Anhalt (SGSA) hat langjährige Mitglieder seines Präsidiums mit der Silbernen Ehrennadel geehrt. Der aus dem Vorstand des Verbandes ausgeschiedene ehemalige Oberbürgermeister der Stadt Quedlinburg, Dr. Eberhard Brecht, erhielt ebenso die Ehrennadel, wie der gerade zum neuen Präsidenten gewählte Magdeburger Oberbürgermeister, Dr. Lutz Trümper. Der SGSA würdigt damit das Engagement der beiden Kommunalpolitiker für die kommunale Selbstverwaltung in Sachsen-Anhalt.

In seiner Laudatio würdigte der Präsident des SGSA, Dr. Lutz Trümper, das Wirken des Quedlinburgers Dr. Eberhard Brecht als vorbildlich im Einsatz für die Kommunen in Sachsen-Anhalt. Brecht, studierter Physiker, war 1990 zunächst in der Volkskammer, sodann Mitglied des Deutschen Bundestages, ehe er 2001 zum Oberbürgermeister der Stadt Quedlinburg gewählt wurde – ein Amt, das schon sein Urgroßvater innehatte. 2008 im Amt bestätigt, schied Dr. Brecht am 30. Juni 2015 aus dem Oberbürgermeisteramt aus. Von 2001 an war Dr. Brecht zunächst stellvertretendes Mitglied des Präsidiums des SGSA, dann Mitglied des Präsidiums und übernahm 2007 schließlich das Amt des Ersten Vizepräsidenten.

„Seine besonnene Art und sein Fachwissen haben ihm dabei geholfen, auch schwierige Situationen zu meistern. Wenn es einmal eng wurde, hat Eberhard Brecht aus einem Fundus von Witzen und lustigen Geschichten die Gespräche stets wieder neu belebt“, sagte Dr. Trümper.

Die Zeit seines Ruhestandes füllt der Quedlinburger schon wieder aus mit ehrenamtlicher Tätigkeit. So engagiert er sich zurzeit besonders in der Flüchtlingspolitik und versucht dort, Realistisches und Wünschenswertes in eine machbare Relation zu stellen.

Mit seiner Wahl zum Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Magdeburg wurde 2001 Dr. Lutz Trümper Mitglied des Präsidiums des SGSA. „Grundsatztreue und Gradlinigkeit zeichnen seine Arbeit im Präsidium aus“, betonte der Erste Vizepräsident des Verbandes, Bernward Küper (Naumburg), in seiner Ehrung. „Mit einem klaren Kurs in Finanzangelegenheiten und bei der Einführung der Doppik, erinnert Dr. Trümper immer wieder an die wirtschaftlichen Grundlagen der Kommunalpolitik“.

Im Jahr 2014 wurde Dr. Trümper zum Vizepräsidenten des SGSA gewählt; seine Wahl zum Präsidenten des Verbandes zeigt sein Engagement für die kommunale Familie in Sachsen-Anhalt.